



AUTO E MOTO D'EPOCA À BOLOGNAFIERE : « RÉSERVATIONS EN PROVENANCE DE TOUTE L'EUROPE. UN NOUVEAU PAVILLON OUVRE ».

L'exposition des voitures anciennes italienne franchit la première étape : les réservations des exposants et des vendeurs, notamment européens, dépassent les attentes et les halls d'exposition passent à 12, avec 14 500 places de parking pour les visiteurs et plus de 235 000 mètres carrés d'espace d'exposition. « La première édition à Bologne, du 26 au 29 octobre 2023, la 40e édition de l'Auto e Moto d'Epoca, a pris un bon départ », déclare l'organisateur Mario Carlo Baccaglioni.

BOLOGNE - Le monde des voitures anciennes encourage le transfert d'Auto e Moto d'Epoca, la principale exposition italienne de classiques, **de Padoue à Bologne.**

La nouvelle édition qui se tiendra à BolognaFiere du 26 au 29 octobre 2023 a déjà franchi la **première étape** : les réservations des exposants dépassent les attentes et conduisent à l'ajout d'un nouveau hall - le n° 36 - à ceux prévus à l'origine.

Cette année, Auto e Moto d'Epoca peut donc compter sur 12 pavillons avec 3 portes d'accès, plus de 14 500 places de parking couvertes pour les visiteurs et plus de 235 000 mètres carrés d'espace d'exposition, soit **plus du double de l'espace par rapport à l'édition précédente.**

« Auto e Moto d'Epoca 2023 a pris un bon départ », déclare l'organisateur Mario Carlo Baccaglioni. L'augmentation du nombre d'exposants est due à la réponse exceptionnelle des vendeurs et des spécialistes européens qui ont une **très bonne opinion** non seulement de l'événement, qui en est à sa 40e édition, mais aussi **du centre d'exposition de Bologne**, dont ils connaissent les installations modernes, la facilité d'accès en voiture, en train ou en avion, et l'excellente offre d'hébergement de la ville ».

En effet, la croissance des réservations est également due à la participation et à la promotion de l'événement par les organisateurs lors des grands salons classiques européens (Paris, Maastricht, Stuttgart et d'autres à venir).

« La première édition de BolognaFiere sera la 40ème du salon et atteindra des niveaux jamais atteints dans la longue série de succès du salon », conclut Baccaglioni, « ce sera un tournant qui permettra au classique italien d'établir un **rapport privilégié avec le marché européen** et de réaliser tout son potentiel dans le nouveau cadre de BolognaFiere ».

Pour plus d'informations :

Barbara Papuzzi | Press Office | M +39 333 6535410 | barbara.papuzzi@secnewgate.it

Tommaso Vesentini | Editorial Content | M +39 3283615617 | tommaso.vesentini@gmail.com

<https://autoemotodepoca.com/>